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ASSUNTO: Moção de Aplauso ao Hospital Carlos Fernando Malzoni da cidade de Matão-SP 
pela implantação de uma extensão do Serviço de Hemodiálise em nosso município e ao Jornal 
Folha de Ibitinga pela excelente matéria sobre essa importante conquista. 

Destinztá‘ios: Hospital Carlos Fernando Malzoni - Matão/SP e ao Jornal Folha de Ibitinga 

Excelentíssimo Senhor Presidente; 

Requeiro, após cumpridas as formalidades regimentais e aprovação deste Douto Plenário, seja 
inserida na ata dos nossos trabalhos, esta Moção de Aplauso ao Hospital Carlos Fernando 
Malzoni da cidade de Matão-SP pela implantação de uma extensão do Serviço de Hemodiálise 
em nosso município e ao Jornal Folha de Ibitinga pela excelente matéria sobre essa importante 
conquista. 
É com enorme alegria e satisfação que venho parabenizar e agradecer o Hospital de Matão por 
essa implantação, que funcionará a partir de 2021 em nossa cidade. O local é se suma 
importância não só para Ibitinga, mas para toda a nossa região, pois pacientes que necessitam 
de hemodiálise, precisam se deslocar e aguardar por muitas horas longe de suas casas, o que se 
torna cansativo e exaustivo. 
Ao Jornal Folha de Ibitinga, fica minha gratidão pela matéria apresentada, explicando 
detalhadamente todos os passos até que os serviços deem início. 
Assim, fica aqui meus sinceros agradecimentos ao Hospital Carlos Fernando Malzoni por esse 
importante passo em Ibitinga e ao Jornal Folha de Ibitinga pela matéria detalhada e muito bem 
redigida, cujo segue anexa. 
Por fim, solicito que cópia desta moção seja encaminhada aos destinatários para que, através 
do rodei- -Legislativo lbitinguense, em nome de toda a população, saibam do nosso orgulho e 
alegria pela importante conquista. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 10 de setembro de 2020. 

MAR O NTÔNIO DA ONSECA 
Vere or — PTB 

-Siiá-DiC iClã o Senhor 
JOSE APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga - SP 

Avenida Dr. Victor Maida nQ 563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-097 
Site: www.ibitinga.spleg.br / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br 
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A partir de tratativas iniciadas em setembro de 2019, com o ex-prefeito e vereador de Ibitinga Marco Fonseca a 
Sociedade Matonense de Benemerência, mantenedora do Hospital Carlos Fernando Malzoni instalará uma 
extensão de sua Unidade de Hemodiálise na cidade de Ibitinga. Após as reuniões iniciais, o Hospital de Matão 
esteve em contato com a Diretoria Regional de Saúde de Araraquara, à época dirigida pelo sr. Florisvaldo 
Fiorentino, ex Prefeito de Ibitinga, que imediatamente emitiu parecer técnico favorável ao andamento ao 
projeto.° imóvel onde será instalada a Unidade de Hemodiálise já foi locado do médico cardiologista Dr. Marcel 
Pinto da Costa e será finalizado, uma vez o prédio já havia sido iniciado para contar com esse serviço. Vencidas 
as etapas burocráticas, recentemente aentidade recebeu a informação de que o projeto poderia ser implantado. 
Apesar da pandemia e das dificuldades decorrentes, foram realizadas diversas reuniões Por videoconferência, 
vencendo se todas as barreiras uma vez tratar-se de um projeto de suma importância para os pacientes que 
necessitam de tratamento de hemodiálise, do SUS a dos convênios, dentre eles a UNIMED, moradores de 
!ti itinga e das cidades da região. Além de trazer comodidade e acessibilidade aos pacienti$ de Ibitinga e região 
o Hospital de Matão levará para IBITINGA um médico nefrologista e fará com que váriOS pacientes da UTI da 
Santa Casa deixem de ser transferidos em razão da necessidade de hemodiálise.A perspectiva é que as 
atividades da Unidade de Hemodiálise sejam iniciadas ainda no primeiro semestre de 2021, sendo mais uma 
fonte de renda a nosso hospital.Com a implantação do serviço, dezenas de ibitinguenses deixarão de ter que 
viajar centenas de quilôrhetros para o tratamento, esperando por horas até o retorno às suas residências o que 
causa um imenso desgaste.A equipe médica do setor de Nefrologia do Hospital irá disponibilizar uma máquina 
de hemodiálise que será instalada na UTI da Santa Casa de Ibitinga. 
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Hospital de Matão anuncia extensão de 
Hemodiálise em Ibitinga 
Um local já fo ugado para;hqmodiálise começai. Marco Fonsec.a, Florisvaido Fi , 
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Marco Fonseca e Flosrisvaldo, na DRS de Niaraquara, na aprovação da instalação da hemodi ilise em ib t i 
t.-

O Hospital Carlos Fernando Malzoni de Mato, divulgou, através da aSsessoria de im , , l. 
está jristalando uma extensão da prestaçãoclo serviço dg heModiálise e Ibitirta 
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O vereador e ex-prefeit - Marco Antônio Pbrieca, o ..exl-p.tefaiitt glos o 1  AtItnnib l'c 

medico carcliologist .ã e ex-vereador Marcel Pinto da Costa, Confirmaram instatação de ull.! 

especiali,:.zada em hemodiálise em Ibitinga, com ,a coordenação de árn m ico nefr iblogistEh 

ti Segundo a assessoria de imprensa do Hospital de atão, ' serj tç e hemodiálisé 

poderá ser iniciado em 2021, massem data específica, 

Autorizaâo 

'Eu dei o n recer técnico favor el para a instalação da hemodiálise 

Regional de Saúde) foi provoca a e consultaria se concordava. Eu 

explicou ló ex-prefeito, Florisvaldo iorentino, e,Micande corno tudo a.é 
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da DRS (Departamento Regional de Saúde)1,,d( Araraquara. FOrisvaFido ue foi prefeito 

por três mandado, foi diretor da DRS entre é).7 1de outubro de 2019 e 04 J junho de 2020. 

Se não fosse o parecer favorável, da DRS; d Araraquara, sob supervi o de Florisvald 

possível a instalação da hemodiálise em 'bit 

Instalação 
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"Eu conheço (R pessoal de,i M'ptão e os rocurei por enteNder iMpórtante p a pc , 
4 , 

ibitinga e pra ele i o serviço 4 FemodiaIis para Ibitinga", dirse Marco Fonsecá. A pai 

foram conversar bom o Dr. Marcel, o prédio j'á estava sendo adaptado, fizeram a locaçá." 

e o Florisvaldo nesse interim, assumiu a D S e deu o parecer favorável a impla tpção" 
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ereador, que já fo prefeito em Ibitinga de 2 9 / 2012. 
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''Não ia ter mais,hemodiálise em lbitinga e e 

explicou Marco, explicando que ps primei 
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nsta lar em Ibitifiga, em 2016, rItãc renderam 

em lbitinga, com o Hospital de Matão. 

liAtendimento 

A futura unidade de atendimento de herr 

RosalbinO Tucci, ao lado da Elétrica Longhin',' 

De acordo com tr. Marcel PikoEda Costa, s 

obra. A perfuração de um poço de água, nedes 

Marcel. 
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fui atrás para conseguir a hemodiálise lx 

entativas de fina 

os, e que agora d 

odiálise e 

presa dé A raquE 

a hom*gaçã( 

, atenderá em um pri 

stalaçõe,s do prédio já estão adiantadas, 

ário parao serviço, também já foi realiza( 

"É uma evoluçao humanitárta para os p ci tes de tbitinge. É um serviço humanitÉ 

p.orqtea acessibilidade é um dos pilares pra 9% dos pacientes", explicou Marcel. 

;Região 

"Os pacientes de lbitinga, Borborema, Taba 

Araraquara ou Makão, para fazer 1)emodiális 

a, e demais cidades da região, debOrão dE 
plicotá N4arco Êbnseéa. '.'Embora hOspit 



tenha expandido seu trabalho para Ibitinga, aquele hospital de Matão vai aumentar a font( 

o número de atendimento de pacientes", expdlic0 Marco. 
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